

Ini Lulusan Fakultas Ekonomi Unimal Dengan IPK Tertinggi



SEJUMLAH 50 mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Malikussaleh, lulus dengan predikat dengan pujian dalam yudisium di Aula Cut Meutia, Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe, Selasa (4/2/2020). FOTO: BUSTAMI IBRAHIM.

UNIMALNEWS | Lhokseumawe – Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Malikussaleh kembali menggelar yudisium Pascasarjana, Sarjana, dan Diploma III angkatan XXIV gelombang pertama tahun 2020 di Aula Cut Meutia, Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe, Selasa (04/2/2020).

Dari 292 lulusan yang menjalani yudisium, tercatat 50 di antaranya mendapat predikat dengan pujian. Mereka adalah magister dari Program Pascasarjana Ilmu Manajemen (PPIM) sebanyak 13 lulusan, Prodi Akuntansi sebanyak 19 lulusan, Prodi Manajemen 13 lulusan, dan Prodi D3 Kesekretariatan 5 lulusan.

Ketua Panitia Anwar Puteh mengatakan dari 292 lulusan terdiri dari 78 orang laki-laki dan 214 perempuan.

Sedangkan empat lulusan yang meraih IPK tertinggi adalah Yohana Anwar dari PPIM dengan IPK 3,96 dan disusul Asfika Nuri dari Prodi Manajemen dengan IPK 3,88. Selanjutnya Muhammad Agil Maulana dari Prodi Akuntansi dengan IPK 3,85, dan Nidar Asma dari Prodi D3 Kesekretariatan dengan IPK 3,73.

Baca juga: [FEB Unimal Yudisium 292 Sarjana, 50 Lulus Cumlaude](#)

Dalam sambutannya, Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Dr. Hendra Raza mengatakan ke depan akan ada perubahan dalam kegiatan perkuliahan di FEB Unimal dengan menekankan materi tentang Kemalukussalehan, Kewirausahaan, dan Teknologi Informatika. “Ketiga aspek ini akan dikuatkan dengan pendidikan karakter,” ungkapnya di hadapan lulusan dan para hadirin.

Ia menambahkan, ke depan diharapkan yudisium bisa digelar dengan cepat dengan mekanisme yang lebih mudah agar mahasiswa bisa memproses ijazah lebih cepat. Hendra juga mengharapkan para lulusan bisa menjaga nama baik almamater serta memiliki kepedulian terhadap kampus.

Prosesi yudisium yang berlangsung lancar dihadiri Ketua PPIM Dr Marbawi, Ketua Prodi Manajemen Dr Mohd Heikal, Ketua Prodi Akuntansi Dr Murhaban, Ketua Prodi Ekonomi Pembangunan Dr Murtala, Ketua Prodi D3 Kesekretariatan Khairawati M.Si, serta para dosen di lingkungan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Malikussaleh.

Ketua PPIM, Marbawi, mengharapkan para alumni yang sebagian besar sudah bekerja di berbagai instansi memiliki kepedulian terhadap kemajuan almamater. “Dalam waktu dekat, kami juga akan membentuk Pojok Alumni yang bisa dimanfaatkan untuk kegiatan pengembangan PPIM serta Unimal secara luas,” tandas Marbawi.[ayi]

Baca juga: [Kerjasama Dengan Universitas Indonesia, Program Studi Akuntansi FEB Unimal Gelar Kuliah Daring](#)

Tanggal: 04 February 2020

Post by: [ayi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Fakultas](#), [Ekonomi Unimal](#), [Yudisium](#), [Unimal Hebat](#),